

MANUAL DE INSTRUCCIONES AURICULARES

Lea este manual y preste atención a las advertencias de seguridad antes de usar el producto. **GLOBAMAS, S.L.** no se considera de ninguna manera responsable por lesiones o daños causados a personas o cosas como resultado de un uso incorrecto del producto.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

No utilice el producto al conducir vehículos de motor, montar en bicicleta, al operar máquinas o en otras situaciones en las que la percepción deficiente de los ruidos en su entorno podría representar un riesgo para usted u otras personas. Al mismo tiempo, observe también las regulaciones y disposiciones legales del país donde utiliza el producto.

Para evitar un mal funcionamiento o daños en el producto, evite caídas accidentales, no aplaste, perforo ni ejerza un alto nivel de presión sobre el producto.

Mantenga el producto alejado de la humedad, el agua u otros líquidos.

No almacene ni exponga su producto a ninguna fuente de calor, luz solar directa, radiadores, estufas u otras fuentes de calor como el tablero de su automóvil en el verano.

No intente modificar, reparar o desmontar el producto.

No utilice un producto dañado.

No utilice en ningún caso agentes de limpieza agresivos, alcohol u otras soluciones químicas para la limpieza, ya que pueden dañar la carcasa o incluso perjudicar la funcionalidad del producto.

No sumerja el producto en agua u otros líquidos.

No hay piezas reparables dentro del producto.

Nunca lo abra ni lo desmonte.

Mantenga el producto fuera del alcance de los niños.

Nunca permita que niños o personas con discapacidades usen productos eléctricos sin supervisión.

Asegúrese de que los niños no jueguen con el envoltorio de plástico. Pueden tragarlo al jugar y asfixiarse.

Asegúrese de que los niños no retiren piezas pequeñas del producto y jueguen con ellas.

MANUAL DE USO

Conectar con iOS

1. Activa el Bluetooth en tu smartphone iOS.
2. Abre la tapa del estuche de los auriculares y colócalo cerca del smartphone iOS desbloqueado y sigue las instrucciones que aparecen en la pantalla.
3. Ponte los auriculares en los oídos y ajusta el volumen. Ya puedes utilizar tus auriculares SIUX.01.

Para otros dispositivos

1. Coloca los auriculares dentro de estuche con la tapa abierta y pulsa el botón hasta que la luz parpadee.
2. A continuación, vaya a la configuración de Bluetooth y seleccione el SIUX.01.

MANTENIMIENTO

1. No utilice disolventes abrasivos para limpiar el producto;
2. No ataque el producto con ningún tipo de objeto afilado, ya que puede rayar o dañar el producto;
3. Mantenga el producto alejado de altas temperaturas, polvo y humedad.

DESECHO DE EQUIPOS ELECTRÓNICOS

(Aplicable en países con sistemas de recolección selectiva de materiales reciclables)

!Los productos viejos no se pueden tirar en la basura doméstica! Cuando el producto no se pueda utilizar más, desecharlo de acuerdo con las regulaciones vigentes en su país. Esto garantiza que los productos viejos se reciclen profesionalmente y que también se excluyan las consecuencias negativas para el medio ambiente. Por este motivo, el equipo eléctrico está marcado con el símbolo que se muestra aquí.



El uso seguro de este producto está garantizado por el respeto de este manual de instrucciones, guárdelo y úselo con cuidado durante toda la vida útil del producto.

El producto no necesita ningún tipo de mantenimiento técnico, NUNCA LO DESMONTE.

La batería dentro del producto está integrada y no es reemplazable.

No intente quitar la batería de iones de litio / polímero incluida en el interior del producto porque puede producir el peligro de sobrecalentamiento, quemaduras y lesiones.

La batería debe ser extraída sólo por técnicos profesionales calificados, que puedan extraerla sin ningún tipo de peligro y reciclar de conformidad con la ley.

Los usuarios deben entregar el producto gratuito al final de su vida útil en los centros locales de recolección separados o al minorista, en razón de uno a uno, o gratis si el tamaño del producto es mayor de 25 cm.

El permiso adecuado de eliminación de residuos para otorgar el producto al reciclaje, el tratamiento con eliminación compatible con el medio ambiente conduce a prevenir posibles daños al medio ambiente o la salud humana y promueve la reutilización y / o el reciclaje de los materiales del producto.

La eliminación no autorizada de desechos de productos electrónicos, celdas y baterías del usuario doméstico implica sanciones legales.



Este producto cumple con la normativa RoHS 2011/65/EU- 2015/863/EU.

El producto lleva el marcado CE y por lo tanto cumple con los estándares de seguridad establecidos por la Unión Europea.

ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

Versión de Bluetooth: 5.3

Rango de trabajo: 10 metros

Tiempo de llamada: 3 horas

Reproducción de música: 4 horas

Voltaje de carga: DC 5V 0.5A

Frecuencia inalámbrica: 2.402-2.480 GHz

Batería de los auriculares: 25 mAh

Capacidad de la caja de carga: 300 mAh

GARANTÍA DEL PRODUCTO

Nuestros productos están cubiertos por una garantía legal por los defectos de conformidad, de acuerdo con lo previsto por las leyes nacionales aplicables en tutela del consumidor. Para más información consulte la página www.techonetech.com